

Chor-Schola glänzt am Patroziniumstag in der Marienkirche

Schwarzenfeld. Mit festlichen Gottesdiensten am Vorabend zum Festtag Mariä Himmelfahrt, begleitet von der Gruppe conTakt, einer Lichtprozession durch den Markt, den eigentlichen Gottesdiensten am Festtag selber durch den Kirchenchor und einem Abendlob am Patroziniumstag in der Marienkirche, gestaltet durch die Chor-Schola, feierte die Pfarreiengemeinschaft Schwarzenfeld/Stulln das Patrozinium der Marienkirche.

Kirchenmusiker Michael Koch hatte für das Marienlob ein Programm mit Kompositionen aus dem Barock, über eigene Werke, bis hin zu ostkirchlichen Gesängen, Musik für Flöte und Orgel und ein Orgel-Solo kreiert und somit dem Festtag einen würdigen Abschluss bereitet.

Den endgültigen Ausklang durften die Besucher des Marienlobes dann im Pfarrheim genießen.



Die Chor-Schola ist eine Bereicherung für die Pfarreiengemeinschaft. Ihr Können zeigt sie beim Marienlob. Bild: Michael Koch/exb